
委 員 長 報 告 

 

 本委員会は、本日の本会議において付託を受けた１臨議案第１号 令和６年度田辺市

一般会計補正予算（第８号）の所管部分について、委員会を開催し、当局の説明を聴取

し慎重に審査をいたしました。 

その結果、委員会審査報告書に記載のとおり、全会一致により、原案のとおり可決い

たしました。 

 以上、委員長報告といたします。 

 

  令和７年１月30日 

                      総務企画委員会 

委員長  宮 井   章 



委 員 長 報 告 

 

 本委員会は、本日の本会議において付託を受けた１臨議案第１号 令和６年度田辺市

一般会計補正予算（第８号）の所管部分について、委員会を開催し、当局の説明を聴取

し慎重に審査をいたしました。 

その結果、委員会審査報告書に記載のとおり、全会一致により、原案のとおり可決い

たしました。 

審査の過程における委員からの質疑等の主なものは、次のとおりであります。 

議案第１号 令和６年度田辺市一般会計補正予算（第８号）の所管部分のうち、農業

振興費に関わって、農薬価格高騰対策支援事業における農業資材価格の上昇率について

説明を求めたのに対し、「1.2パーセントの上昇率を見込んでおり、一件当たり8,000円程

度の補助額になる予定である」との答弁がありました。さらに委員から、補助を活用し

やすい仕組みづくりについて意見があったのに対し、「前回の梅降雹被害営農継続支援事

業の際も農家の方から申請に係る負担感について御意見を頂いている。今回は補助申請

手続に係る負担軽減のため、市役所だけではなく最寄りのＪＡ窓口でも対応するなど、

活用しやすい制度となるように協議していく」との答弁がありました。 

 以上、委員長報告といたします。 

 

  令和７年１月30日 

                      産業建設委員会 

委員長  柳 瀬 理 孝 



委 員 長 報 告 

 

 本委員会は、本日の本会議において付託を受けた１臨議案第１号 令和６年度田辺市

一般会計補正予算（第８号）の所管部分について、委員会を開催し、当局の説明を聴取

し慎重に審査をいたしました。 

その結果、委員会審査報告書に記載のとおり、全会一致により、原案のとおり可決い

たしました。 

 以上、委員長報告といたします。 

 

  令和７年１月30日 

                      文教厚生委員会 

委員長  福 榮 浩 義 

 


